

# *Decisión de Jet Blue de suspender vuelos a Cuba genera reacciones*

---



**En 2016, la aerolínea fue la primera compañía aérea local en operar un vuelo comercial entre EE.UU. y Cuba, en más de 50 años.**

La Habana, 1 sep (RHC) La decisión de la aerolínea Jet Blue, de Estados Unidos, de suspender sus vuelos a Cuba a partir del 17 de septiembre, genera reacciones en sectores que abogan por cambiar la política del presidente Joseph Biden hacia la isla.

Según declaraciones a Prensa Latina del activista cubano-estadounidense Carlos Lazo, la medida es resultado de las políticas del exmandatario Donald Trump (2017-2021) de asfixia al pueblo cubano, a la economía del país caribeño que, como consecuencia también le crea problemas a compañías de la nación nortea.

Recordó que muchas de esas empresas esperaban que en la última etapa del mandato de Barack Obama (2009-2017) caracterizada por el acercamiento entre los dos pueblos, eso sería una política de oportunidades de negocios para empresarios y compañías norteamericanas.

“Pero es desafortunado que Biden continuara con la política de Trump y que como resultado las compañías norteamericanas como Jet Blue tengan que reducir o cortar sus vuelos a Cuba”, subrayó el coordinador del Movimiento Puentes de Amor.

Por su parte, la copresidenta de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba, Calla Walsh señaló en la plataforma X (antes Twitter) que la decisión de Jet Blue es otro ejemplo de cómo la normalización no ha avanzado bajo Biden.

Mientras, un internauta que se identificó como Justin Roig dijo que “Biden es literalmente lo mismo que (Donald) Trump en cuanto a la política hacia Cuba” al mantener y “agregar nuevas sanciones”.

Entretanto, el medio digital Belly of the Best señaló que la disposición de Jet Blue cita “cambios en el panorama regulatorio desde su vuelo inaugural en 2016 durante el deshielo entre Estados Unidos y Cuba”.

“Más allá de un comunicado publicado por la aerolínea, no ha habido información oficial de las autoridades estadounidenses al respecto”, escribió el periodista puertorriqueño Luis de Jesús Reyes.

“De ser así, constituiría un duro revés en la -ya de por sí limitadas- política de relaciones con Cuba de la administración Biden”, subrayó en su mensaje.

Jet Blue fue, en 2016, la primera compañía aérea local en operar un vuelo comercial entre los dos países en más de 50 años.

Según los argumentos para la salida de la isla plantea, además, que distribuirán los aviones en sus “rutas de mayor rendimiento, donde la demanda de las tarifas bajas y el servicio galardonado de JetBlue está creciendo”.

Prensa Latina intentó comunicarse con la empresa a través de su teléfono de atención directa al cliente, pero no obtuvo comentarios; solo la respuesta automatizada relacionada con el tiempo de espera en línea ante dificultades tras el huracán Idalia, que impactó el pasado miércoles el territorio de Estados Unidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332907-decision-de-jet-blue-de-suspender-vuelos-a-cuba-genera-reacciones>



**Radio Habana Cuba**